
— Павел  Борисович,  в  этом  году  винный  дом 
«Абрау- Дюрсо» отпраздновал 151-й день рож-
дения.  Как  компания  ощущает  себя  сегодня, 
развитие  идет  теми  темпами,  на  которые  вы 
рассчитывали в 2006 году, приобретая завод?
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— В  этом  году  игристое  вино  Victor  Dravigny 
Brut  2018 года урожая от «Абрау- Дюрсо» за-
воевало  золотую медаль на международном 
конкурсе  виноделов  Champagne  &  Sparkling 
Wine  World  Championships  —  2021  в  Вели-
кобритании  и  обошло  винный  дом  Moet  & 
Chandon  из  Шампани.  Это  настоящая  сенса-
ция, не так ли?
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— В  прошлом  году  был  принят  революцион-
ный  закон  о  виноградарстве  и  виноделии. 
«Абрау- Дюрсо»  адаптировалось  к  работе 
по новым правилам? И как вы оцениваете за-
кон?
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— Растет  ли  интерес  потребителя  к  россий-
скому вину?
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— По  какому  пути  должно  развиваться 
российское  виноделие  и  «Абрау- Дюрсо» 
дальше?
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— Сохраняя  традиции,  «Абрау- Дюрсо»  ак-
тивно  осваивает  новые  направления.  В  де-
ятельности  компании  довольно  значима  ту-
ристическая составляющая. В начале года вы 
приступили к выпуску масла из виноградной 
косточки,  недавно  стало  известно  о  наме-
рениях  заняться  производством  косметики. 
Можете  рассказать  о  планах  на  следующий 
год, не связанных с виноделием? Какой объ-
ем инвестиций закладываете на реализацию 
таких проектов?
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— Когда  речь  заходит  об  «Абрау- Дюрсо», 
о его истории и производстве, коммерческая 
составляющая  проекта  отходит  на  второй 
план.  Но   все-таки:  финансовые  итоги  этого 
года радуют?
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«В планах на 2022 год — расширить географию 
экспорта. В целом экспортные поставки 
2021 года должны увеличиться в два раза 
и приблизиться к 2 млн бутылок»

О возрождении легендарного российского винного дома, трудностях перехода на 468-й «винный» закон 
и конкуренции с Шампанью рассказал президент Группы компаний «Абрау-Дюрсо» Павел Титов

«“Абрау-Дюрсо” имеет потенциал 
стать глобальным брендом»

Павел ТИТОВ:

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮРе
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